

Antrag Nr. 09-O-14-0015
CDU- und SPD-Fraktion

Betreff:

Sanierung Weitsprunggrube und der Anlaufstrecke auf dem Sportplatz (CDU/SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Weitsprunggrube sowie die Anlaufstrecke dafür auf dem Heßlocher Sportplatz zu sanieren.

Begründung:

Der TUS Heßloch e.V. nutzt mit ihren Übungsleitern den Sportplatz Heßloch intensiv. Die Wettkampfdisziplinen werden derzeit nur über die bestehende Kugelstoß- und Weitsprungeinrichtung durchgeführt. Somit sind die Wettkampfstrecken auf dem Sportplatz sehr eingeschränkt. Die bestehenden Einrichtungen müssen zumindest nutzbar sein und nicht, wie durch den derzeitigen maroden Zustand, noch als Gefahrenstelle eingestuft werden.

Wiesbaden, 19.05.2009

Müller
Ortsvorsteher